



野田市立北部中学校
野田市谷津673
04(7122) 2866
第7号
令和2年11月1日

生徒会役員選挙・未来につなぐ北中ソーラン・北中文化の日

10月8日(木)に生徒会役員選挙を、Zoomを活用して実施しました。1・2年生8名が立候補し、演説会当日に至るまで、朝の登校指導や帰りの会での学級訪問など、選挙活動に取り組みました。選挙管理委員が会場設営や進行を行い、スムーズに立会演説会が進みました。立候補者は、「北部中をよくしていきたい」という思いの伝わる演説をしていました。また、密を回避した投票の仕方について選挙管理委員から説明があり、各教室で投票が行われ、その後の開票により、新生徒会役員が決定しました。これからの活躍に期待しています。これまで生徒会活動の中心的な活動を担ってきた3年生の役員の皆さんは、大変ご苦労様でした。そしてありがとうございました。

10月14日(水)には、「未来につなぐ北中ソーラン」をテーマに、本年度初となるシスターによる活動が行われました。3年生を中心に体育の時間やシスター練習の時間で一生懸命に練習して、ソーラン発表会に臨みました。結果、優秀ソーラン賞は、5組シスター、そして、最優秀ソーラン賞は2組シスターが受賞しました。

今回のソーラン発表会において、各シスターでは、最優秀ソーラン賞を目標としましたが、目的は、目標に向かって学級・シスターが一つにまとまることでした。そうした意味において、どの学級も、どのシスターも目的を達成したのではないのでしょうか。そして、一人ひとりが練習を始める前より進歩した存在になっていると確信しています。どの発表も、学級のカラーやシスターの和が感じとられる演技であり、とても感動しました。

今後も、「北中文化の日」(11月6日)が開催され、文化部の発表と生徒会の引継ぎ式が行われます。また、総合的な学習の時間において、読書活動を「学年読書」として随時行っていく予定です。

「生徒会役員選挙」・「未来につなぐ北中ソーラン」・「北中文化の日」ともに、3年生から1・2年生に向けての伝統と文化の継承の場になります。自粛続きの生活の中で、多くの学校行事を中止せざる得ない現状ですが、北部中の伝統と文化を途絶えさせることのないように、生徒会や3年生を中心に全校で取り組みたいと思います。また、伝統文化を引き継ぐとともに、1・2年生においては、「新しい学校づくり」についての意識を高めてほしいと思います。

保護者の皆さん、地域の皆さんにおかれましては、学校で行われている行事等にお呼びすることはかたじけなくありませんが、北部中学校の生徒の素晴らしさは、変わっていないことを、お知らせいたします。今後とも応援のほどよろしく願います。

校長 関 志之武

市長と話そう集会

10月13日(火)、「市長と話そう集会」が実施されました。学校や野田市の安全・産業などに関することについて話し合いました。また、生徒から「学校に網戸や外トイレを設置して欲しい」などの要望に対し、市長から「検討致します」という回答をいただきました。



未来につなぐ北中ソーラン



11月の部活動計画

	1	3	7	21	22	23	28	29
陸上	△	△	◎	△	△	×	△	×
駅伝	△	△	◎	×	×	×	×	×
野球	☆	△	☆	☆	×	△	×	☆
ソフト	△	△	☆	△	◎	×	▽	×
サッカー	×	△	☆	☆	☆	×	▽	☆
男テニス	×	△	▽	×	×	×	×	△
女テニス	☆	×	☆	◎	☆	×	×	☆
バレー	▽	☆	☆	△	×	▽	×	△
卓球	△	▽	◎	▽	△	×	×	▽
剣道	×	△	△	△	×	△	▽	×
男バスケ	△	×	△	×	×	▽	▽	×
女バスケ	×	△	☆	△	×	☆	×	△
吹奏楽	△	△	△	△	△	×	▽	△
理科	△	△	×	×	×	×	×	×
美術	×	×	×	×	×	×	×	×

△午前練習 ▽午後練習 × 休み ◎大会 ☆練習試合

11月の予定

- 2日(月) 衣替え完全実施
三者面談最終日
- 4日(水) 3年実力テスト④
全校委員会
- 5日(木) 野教研のため
午前中授業(給食あり)
- 6日(金) 北中文化の日
- 9日(月) 安全の日 街頭指導 教科部会
- 10日(火) 口座引き落とし日
- 12日(木) 第3回定期試験(国理英)
- 13日(金) 第3回定期試験(社数)
学校生活満足度調査(QU)
- 16日(月) 運営委員会
- 18日(水) 学年委員会
- 20日(金) 防災教育
- 24日(火) 職員会議 低線量X線撮影
- 25日(水) 評議員⑤
- 26日(木) 校内研修会
- 28日(土) 土曜授業



集金についてお知らせ

引き落とし日前日までに、口座に入金をお願いします。

*11月の各水曜日を「**ノー残業デー**」とし、「学校における働き改革」を推進するため、職員の定時(16時25分)退勤にご理解ください。

*北中文化の日において、保護者の参観はご遠慮ください。